

EXERCICE DE CRISE A L'AEROPORT D'ORLY

mardi 13 décembre 2016, par [Thémis](#)



Le 13 décembre 2016, la Fenvac était présente à un exercice de crise organisé par Aéroports de Paris (ADP), à l'aéroport d'Orly.

Cet exercice avait pour but de simuler un crash d'un avion à l'atterrissage et était spécifiquement tourné vers la question de la prise en charge des familles de victimes.

Deux membres de la fédération participaient à l'exercice. Ils ont pu partager leurs observations et l'expérience de la Fenvac avec les responsables de la gestion de crise d'Aéroports de Paris.

La Fenvac sera associée aux prochaines réflexions d'Aéroports de Paris sur les questions de prise en charge, d'accompagnement et d'information des victimes en cas de crash aérien ou d'attentats.